



CULTURE, ART ET SPECTACLES

À voir, la pièce Pas maintenant en formule 5 à 7 à La Licorne

Peut-être avez-vous déjà tenté l'expérience du concept écossais *A Play, A Pie and A Pint*. Il s'agit de l'initiative de certains théâtres qui proposent de courtes pièces abordables en offrant du même coup aux spectateurs une bière et une bouchée. Le Théâtre La Licorne opte pour cette formule décontractée cette saison en proposant la pièce ***Pas maintenant*** (Not now) de David Ireland, traduite et mise en scène par Marc-André Thibault.

Une conversation percutante

Plongé au cœur d'une phase de sa vie durant laquelle il doit affronter le deuil de son père, le jeune Matthew prépare son audition pour une école de théâtre londonienne de renom. Démontrant un vif intérêt pour le théâtre et pour les arts, il remettra tout de même en question son envie de quitter Belfast, sa ville natale, pour vivre cette grande aventure, lorsqu'il se retrouvera confronté à une conversation prenante avec son oncle Ray. Le peintre décorateur prendra part à cette discussion enflammée et exprimera à son neveu ses regrets par rapport à son propre parcours et tentera d'insuffler en Matthew certaines idées liées à son identité.

PAS MAINTENANT



Privacy & Cookies: This site uses cookies. By continuing to use this website, you agree to their use.
To find out more, including how to control cookies, see here: [Politique relative aux cookies](#)

Une pièce qui porte sur le deuil et la quête d'identité

Recevant les conseils non sollicités de Ray tout en étant aux prises avec plusieurs questionnements existentiels, Matthew se dévoilera sur ses doutes en tentant de s'affirmer dans ses convictions. Se trouvant à une certaine croisée des chemins, il devra déterminer si son envie de devenir acteur survivra à ses peurs et à sa confiance en lui maintenant effritée. Encensée par la critique européenne, la pièce intitulée *Not now* dans sa version originale aborde avec beaucoup d'humour comment on navigue à travers le deuil, la quête d'identité à un jeune âge et la recherche d'un certain sens par rapport à notre histoire. Les interprètes Jean-Sébastien Lavoie et Antoine Nicolas portent le texte humoristique à bon port avec rigueur et justesse. Leur complicité palpable permet plusieurs moments d'émotion et rend l'interprétation très fluide.

Pas maintenant, produit par le Théâtre Bistouri en codiffusion avec La Manufacture est à l'affiche à La Licorne en formule 5 à 7 jusqu'au 16 mai prochain. La courte pièce d'une durée de 60 minutes lancée à 17 h 30 dans une ambiance conviviale est la façon idéale d'initier au théâtre des gens qui ont une curiosité pour cette forme d'art et veulent tenter l'expérience sans se commettre à assister à une production longue beaucoup plus coûteuse. Bon spectacle!

25 AVRIL 2024

#FEATURED, #LA MANUFACTURE, #THÉÂTRE BISTOURI, #THÉÂTRE LA LICORNE

Laisser un commentaire

Privacy & Cookies: This site uses cookies. By continuing to use this website, you agree to their use.
To find out more, including how to control cookies, see here: [Politique relative aux cookies](#)